#### **ITINERARIO**

#### DIA 1 - BUENOS AIRES

Salida desde el Aeropuerto Internacional de Ezeiza en vuelo de Emirates Airlines EK248 a las 23:00 hs con destino Dubai.

#### DIA 2 - DUBAI

Noche abordo.

# DIA 3 - DUBAI / ABU DHABI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Dubai a las 00:45 hs. Traslado al hotel de Abu Dhabi, descanso en el hotel. Luego traslado al Circuito de Yas Island. Regreso al hotel de Abu Dhabi. Alojamiento.

# DIA 4 - ABU DHABI

Desayuno en el hotel, traslado al Circuito de Yas Island. Regreso al hotel de Abu Dhabi. Alojamiento.

# DIA 5 - ABU DHABI

Desayuno en el hotel, traslado al Circuito de Yas Island. Regreso al hotel de Abu Dhabi. Alojamiento.

# DIA 6 - ABU DHABI / DUBAI

Desayuno en el hotel en Abu Dhabi. Visita de día completo a Abu Dhabi, Emirato vecino de Dubái y capital de los Emiratos Árabes. Visitaremos la mezquita del jeque Zayed, conocida como la Gran Mezquita por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el paseo marítimo conocido como La Corniche, a menudo comparado con Manhattan por su increíble skyline. Luego una parada de media hora para hacer compras en galería de artesanía. Descanso para tomar nuestro almuerzo de comida internacional en el restaurante de un hotel de 5 estrellas. Parada fotográfica en el exclusivo hotel Emirates Palace, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol.

Continuaremos para visitar el barrio de Al Batee, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Luego seguiremos los pasos de los principales líderes y dignatarios mundiales mientras se exploran los terrenos de Qasr Al Watan (entrada incluida), un maravilloso epítome del arte y la herencia real de los Emiratos. Vale la pena admirar cada detalle de este hito arquitectónico en Abu Dhabi, desde su fachada de piedra caliza de granito hasta sus más de 5000 patrones geométricos cuidados al detalle y sus enormes puertas elaboradas en oro francés de 23 quilates. Por último, pasaremos por el famosísimo Parque

Ferrari (entrada no incluida) para tomar fotos y realizar algunas compras (20 min. aprox.). Finalmente tendremos el regreso al hotel de Dubal. Alojamiento.

# DIA 7 - DUBAI

Desayuno en el hotel. Visita guiada en español de medio día por el Dubái clásico. Exploraremos el antiguo barrio de "Bastakya" con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Seguiremos hacia el Dubai Creek, para cruzar el arroyo de Dubai en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especias. Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela. Disfrutaremos de una vista panorámica de los rascacielos de Dubai dispuestos a lo largo de la famosa carretera de "Sheikh Zayed" hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo de 828 metros de alto y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubai, para tomar algunas fotos panorámicas. Regreso al hotel. Alojamiento.

#### DIA 8 - DUBAI

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad de Dubái. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el Safari por el desierto en los Land Cruisers (6 personas por vehículo) que pasaran por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, les invitará a una tarde inolvidable. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina les mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, montar a camello y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21.30h aprox. Alojamiento.

## DIA 9 - DUBAI

Desayuno en el hotel. Día libre para recorrer la ciudad o hacer las últimas compras. Alojamiento.

### DIA 10 - DUBAI

Desayuno en el hotel. Día libre. Alojamiento.

**DIA 11 - DUBAI / BUENOS AIRES**Desayuno en el hotel. Check out y traslado al aeropuerto.

# FIN DE NUESTROS SERVICIOS